Per Mausklick zum Unikat

"Bremer Rad" jetzt maßgeschneidert im Internet bestellen

Das "Bremer Rad" ist über die Grenzen der Hansestadt hinaus zu einem heißen Tipp für überzeugte Radler geworden. Die Gesundheit, das Fahrvergnügen und der individuelle Geschmack der Nutzer stehen bei dem norddeutschen Unternehmen an erster Stelle.

"Wir stimmen alles bis ins kleinste Detail mit den Wünschen und Bedürfnissen des Kunden ab", sagt Michael Gallasch, Inhaber vom Radhaus Schwachhausen. "So ist jedes Fahrrad am Ende ein Unikat." Diesen Service bietet Gallasch nicht nur vor Ort im Laden: Mit Hilfe eines Online-Konfigurators wird das maßgeschneiderte Produkt deutschlandweit verschickt.

Auf der Internetseite www. bremerrad.de hat der Kunde die Wahl zwischen Trekking-, City- und Hollandrädern. Im nächsten Schritt kann ein bevorzugter Rahmen inklusive der -farbe ausgesucht und direkt auf dem Bildschirm betrachtet werden. Gleiches gilt für den Rahmendekor. Im Original sind die Drahtesel mit "Bremer Rad" versehen. Stattdessen kann der Käufer aber



Mit dem neuen Online-Konfigurator können Nutzer bundesweit ihr ganz persönliches Fahrrad gestalten. Foto: Michael Gallasch

auch einen Wunschtext angeben, wobei er zwischen neun verschiedenen Schriftarten und zehn -farben wählen kann.

Zenn -tarben Wanien kann.

Ob Schaltung, Bremse, Sattel oder Griffe – alle Teile des Fahrrads sind auf der Website anschaulich dargestellt und können individuell ausgesucht werden. Einstellungen, die der Nutzer im Online-Konfigurator vornimmt, finden sich unmittelbar in einer Kostenübersicht wieder. "Wir passen das Rad an den Kunden an, damit der Kunde sich nicht an das Rad

anpassen muss", fasst Michael Gallasch sein Angebot zusammen.

Jedes "Bremer Rad" wird unter Berücksichtigung der Körpermaße eingestellt – im Geschäft genauso wie im Internet. Das bundesweit einmalige Konzept mit den Schwerpunkten Ergonomie und Individualität garantiert so, dass sich der Fahrer auf seinem Gefährt wohlfühlt. Denn sind die Einzelteile des Rads nicht richtig ausgerichtet, kann es zu Schmerzen in Gelenken oder

Taubheitsgefühlen in den Füßen kommen, weiß der passionierte Händler.

Aus diesem Grund erhält der Kunde auch beim virtuellen Besuch eine umfangreiche Kaufberatung. Dabei werden ihm die verschiedenen Modelle sowie die Ausstattungsdetails genau erklärt. Unter dem Reiter Ergonomie erfährt er außerdem, worauf beim gesunden Radfahren zu achten ist. Und wer es ganz genau wissen will, der liest in der Rubrik Rahmengeometrie nach, wie Rahmenwinkel und Rahmenlängen das Fahrverhalten eines Zweirads bestimmen.

Nachdem der Nutzer den Kaufvorgang abgeschlossen hat, bekommt er sein Produkt innerhalb von drei Wochen nach Hause geliefert. Er muss dann nur noch Lenker und Pedalen gemäß einer mitgelieferten Montageanleitung anschrauben und kann schon losradeln.

Der Online-Konfigurator wurde von der Bremer Firma "Mein Freund macht Design" übersichtlich gestaltet und umgesetzt. Weitere Infos gibt es auf der Internetseite www. bremerrad.de sowie unter der Rufnummer 0421/9870336.